
１年１組 31人 １年２組 30人 １年３組 31人 １年合計 92人 /97
２年１組 30人 ２年２組 33人 ２年３組 33人 ２年合計 96人 /104
３年１組 18人 ３年２組 22人 ３年３組 22人 ３年合計 62人 /95

全体合計 250人 /296
※　①･②･③が各学年部です

学校経営

1

2

回答

1
2

一斉メールやＨＰ等を通じて、できる限り情報を発信していきたいと思います。

教科指導

3

4

5

6

7

回答

3
4
5

6
7

生徒指導

8

9

10

11

12

13

回答

8

10
12

13

送迎の都合等と生徒は言いますが、指導はしております。

色つきのリップや、規制を逃れるような新商品が販売されており、保護者からも様々な意見があり
ます。これから色々検討していきます。

原則禁止ですが、家庭の経済状況や諸事情により許可が下りている生徒もおります。

化粧をしている人がいるそうです。②

いろいろな学校の保護者の評価を聞くと、残念な所がある気がします。③

化粧をしているように見える子を見かけますが、指導はしているのでしょうか。③

赤点があるのにも関わらずアルバイトをしている生徒がいると聞きましたが、それは学校では許可
をもらっているのでしょうか。③

うるさくなる授業があり、集中できないと聞きます。もう少ししっかり注意していただきたいで
す。③

もっとメールを活用して学校や学年ごとの情報を伝えてもらえると助かります。②

様々な活動の様子をブログに紹介してくれるとありがたいです。②

台風などで下校時間を早めたメールが届いた日に、市内を歩いている平成の生徒を見かけました。
②

授業でよく好きな人と組んでとか、仲の良い人と組んで、というようなことがあるようですが、ク
ラスにうまく馴染めなかったり、あまり仲の良い友達がいない生徒のことを考えていないように思
えます。②

生徒全員が授業に集中できるように、教員全員が規律ある授業の実践にこれまで以上に努めていき
ます。

年２回実施している生徒への授業アンケートや、相互授業参観、研究授業等により学校全体で組織
的に授業改善に努めております。教員１人１人が今後さらに授業を工夫し、生徒がより興味関心を
持つように努力していきます。

平成30年度　保護者　自由記述（全体）

黒板の字が小さくて見えにくい教科があるようです。また、教科書以外の教材を使うことが多く、
家で勉強のしかたがわからない教科があるとも言っています。②

教科書より、黒板に書いたことだけで授業を進め、説明も少ないようです。黒板の字も読みにくい
ため、ノートにきちんと書き取れないこともあるようです。教科書に沿って教えてくれないため家
で勉強することもできないそうです。②

授業について、興味関心を示すような工夫がほしいです。②

うるさくなってしまう授業があり、集中力が途切れてしまうことがあるようです。②



進路指導
14

15

16

17

18

回答

14

15
16

17

18 進路に関してご不明な点、ご質問などございましたら、どうぞお気軽にご相談ください。

特別活動

19

20

21

22

23

24

25

回答

21

20
22
23

25

その他
26

27

28

29

回答

26
27

28

病院へ通院していますが、部活動を休んで通院すると部の先生から怒られると話しています。部活
の先生と話した方がいいかと悩んでいます。①

授業中は寒くならないように室温を確認するなどして暖房を稼働していますが、経費節減・省エネ
にも取り組んでいますので、ご理解ご協力よろしくお願いします。

外灯及び生徒玄関前の電灯は午後８時３０分まで点灯しておりますので、それまで生徒の迎えをお
願いします。「午後８時退校」の徹底に向けてご協力お願いします。

テスト中は部活動を休みにしてもらいたいです。②

学校が寒いと言っています。②

学校が寒いと言っております。ストーブが早く止まるようですが、予算等足りなければ、もう少し
集金の金額を上げてもよいと思います。（子供たちのためなら）③

夜、送迎時、外が暗すぎます。外灯をお願いします。②

３年間ありがとうございました。③

自由記述に関する内容を見ると必ずしも生徒から保護者に正確な意図や内容が伝わっていない事が
あるようです。

インターンシップ・ボランティア活動はいろいろ調整していますが、受入先の都合もあり生徒全員
が希望通りの会社や職種で活動することは難しい状況です。また、インターンシップ・ボランティ
ア活動は夏季休業中に実施します。部活動に支障をきたすこともあり、部活動を優先するために参
加を見送らせていただきました。ご理解のほどよろしくお願いいたします。どうしてもという場合
は、何なりと部活動の顧問にご相談していただければと思います。

テスト期間中の部活動に関しては、大会が近い場合は、どうしても練習を休むわけにいかなかった
りする事もあるようです。今後、国の働き方改革等の指導に従って改善していきたいと思います。

人数制限によりインターンシップ活動ができなかったのでその調整を適切にやってほしいです。②

資格・検定等の情報を提供するように心がけたいと思います。生徒各自がWebページ等で積極的に調
べ、受験してほしいです。

進路に関する三者面談はいつ頃やりますか。②

２年生では進路相談は行わないのでしょうか。②

日曜日に検定等をするのをやめてほしいです②

進路については大変感謝の気持ちがありますが、学校の情報収集などもう少し協力して頂ければと
思います。③

２年生はこの３学期に実施しています。希望があれば生徒･保護者ともに、随時受け付けていますの
で、担任等に申し出てください。

ボランティア活動に参加希望はあるのですが、情報がなく参加方法がわかりません。①

ボランティア活動は大事ですが、子どもの将来を考えるとインターンシップを経験させてほしかっ
たと思います。(部活の方針でボランティアのみになったようでした)②

部活動の指導者より、否定的なことやモチベーションが下がるようなことを言われたと耳にするこ
とがあります。②

部活動優先でボランティア活動に参加できませんでした。休日の１日練習を減らしてもらいたいで
す。②

検定日は全国的に統一されているので、基本的に別の曜日に実施することはできませんのでご理解
お願いします。

資格・技能検定の情報がもっと欲しいです。①


